



新潟市報道資料

令和7年12月4日

新潟市食と花の推進課

報道各位

— だから、おいしい。にいがたふうど | 新潟市公式 — 新潟市の食文化の魅力を発信する note 公式アカウントを開設

「食べ物がおいしい」「食材が豊か」と言われる新潟市。

「新潟の食は、なぜおいしいのか？」

このたび、メディアプラットフォーム「note」の公式アカウントを開設し、地理的・歴史的な面など、豊かな食の背景にある、多様な風土に恵まれた本市の食文化の魅力について情報を発信していきます。

本件について、広く市民等に周知するため、取材・広報にご協力をお願いします。

■ noteについて

アカウント名 だから、おいしい。にいがたふうど | 新潟市公式

URL https://note.com/niigata_food

投稿開始日 令和7年11月18日から

コンテンツ 生産者や料理人、小売店、加工業者など、本市の食の担い手や伝え手を訪ね、人がつなぐ想いと合わせて本市の食文化をひも解きます。



noteアカウント
ページ

「にいがたふうど」とは →

だから、おいしい。



【問合せ先】

新潟市食と花の推進課 井浦・春川

電話：025-226-1802（直通）

E-mail：shokuhana@city.niigata.lg.jp